



« Der volkswirtschaftliche Schaden bei einer Annahme der neuen Kündigungsinitiative wäre beträchtlich. »

Jan Atteslander

Neue Kündigungsinitiative: Ein weiterer Angriff auf die Bilateralen

03.07.2023

Auf einen Blick

Pünktlich zum Auftakt des Wahlkampfs hat die SVP eine neue Volksinitiative lanciert, welche zur Kündigung des Personenfreizügigkeitsabkommen führen würde. Es ist ein weiterer Angriff auf die bilateralen Abkommen der Schweiz mit der EU. Der volkswirtschaftliche Schaden wäre beträchtlich.



Jan Atteslander

Bereichsleiter Aussenwirtschaft, Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung